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今回は「堤防徒歩点検」に３人で同行させて頂きました！
米代川では河川堤防・管理施設等における異常確認のため、
徒歩による目視点検を行っています。

今回の徒歩点検を通して、堤防の維持管理に必要なことを教えて頂き、実際に歩
いて堤防を点検するということがとても大切だということを実感しました。

編集後記

いつも通りの堤防に
見えるけど…
なにが問題なのかな？

堤防の法面(のりめん)には
芝が生えてるんだけど、
雑草が伸びすぎると芝に日光が
届かなくて枯れちゃうんだ

芝が枯れると堤防が壊れる原因になるから危ないんだよ
あと、みんなでモグラの穴がないかもチェックしているよ
モグラも堤防が壊れる原因になるんだって

あれ？芝じゃなくて
コケがいっぱーい！
どうしてどうして？？

堤防の中がいっぱい水分を
含んでいるから生えたんだね…
でも堤防は湿潤が×！！
湿っているとダメなんだよ

さっそくですが、問題です！
次の写真に写っているのは、堤防にとって
良くないモノなんだけど、どうしてか分かる？

近くに水たまりや水辺を好む雑草もあったよ
これがあると湿気が多い目印にもなるね


